

1. GROUPE : Ensemble pour un avenir maîtrisé (EPAM)

Une salle de spectacle oui... mais pas à 7 millions d'€.

Pour cette salle de spectacle, le conseil municipal a voté une enveloppe de 4,7 millions d'€ après une 1ère estimation à 3,3 millions d'€. Aujourd'hui, M. Delhomez parle de 7 millions d'€. Aucune information concernant le coût de fonctionnement que j'estime au moins à 800 000 € par an. Un tel projet est à mon sens surdimensionné : une salle de 450 places, c'est 50 de plus que le théâtre de Grasse ! Une dépense si élevée ne peut se faire qu'avec l'accord de ceux qui paieront la facture, soit les contribuables peymeinadois. Aussi, je demande la tenue d'un REFERENDUM. Eliette TROUCHE

Une salle de spectacle oui... mais pas au détriment de nos quartiers. Plusieurs quartiers déplorent un manque d'entretien : routes en mauvais état, absence d'éclairage, rochers ou pans de mur menaçant de tomber...Que fait la mairie ? Elle rêve d'une salle de spectacle grandiose à 7 M€. Que M. Delhomez se contente de la 1^{ère} version à 4,7 M€ et utilise la différence pour l'entretien et la sécurité. M. Delhomez, un monument érigé à votre propre gloire, pour garantir une publicité visible en vue d'une réélection hypothétique, ne justifie pas que vous mettiez vos administrés en danger. Aussi, je demande la tenue d'un REFERENDUM.

Myriam COMANDUCCI-CASSARINI

2. GROUPE GAUCHE : Bien vivre à Peymeinade (BVAP)

Aucune publication